

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI, 10 SEPTEMBRE 1907

81ème Année

HISTOIRES DE VOLEURS.

Aimez-vous les histoires de voleurs? On en raconte partout. Elles sont à la mode. C'est à dire que la mode en revient, car nous les avons déjà presque toutes entendues.

le nom d'Emile Gaboriau! Il n'avait lu ni "Affaire Lerouge", ni "le Crime d'Orléans", ni "Monsieur Lecoq".... ces modèles du roman judiciaire!

de Cordoue, des renseignements non moins édifiants. Le pays et l'époque changent, mais les héros se ressemblent étonnamment.

Une lettre de Marie-Louise

Deux lettres déjà publiées de l'impératrice Marie-Louise attestent qu'elle apprit, le 19 juillet 1821, par la "Gazette piémontaise, la mort de Napoléon.

Un vieux marin qui disparaît.

Le vice-amiral Franquet, qui vient de mourir à l'âge de quatre-vingts ans, était le seul marin français ayant combattu sur mer — les Allemands en 1870.

Unedea Biscuit. Pour émauser un appétit qui ne peut attendre les repas — Pour aiguiser un faible appétit qui ne se soucie guère des repas — mangez

DIAMANTS, MONTRES, Bijoux en Argent et Or Massif. A. M. HILL, 635 rue du Canal.

JE CROIS QUE C'EST VICTOR HUGO QUI A DIT QUE CE MONDE... W. G. TEBAUT, Président de la Ligue Anti-Tuberculeuse de la Louisiane. 217 RUE ROYALE.



FRANÇOIS-JOSEPH

Treize ans dans une baignoire

Le maçon Ferdinand Schlimme, qui vient de mourir à l'hôpital de Brunswick, vivait depuis treize ans dans un bain d'eau tiède.

UNE VIE BIEN REMPLIE

Encore un centenaire qui vient de célébrer son vingtième lustre. M. Jean Pierre Schamel, hospitalisé à l'hopice des incurables d'Ivry, a reçu, il y a quelques jours, les félicitations du directeur de l'hopice et de ses amis.

L'expulsion de M. Winslow

Paris, 9 septembre.—L'ambassade américaine a prié le gouvernement français de révoquer l'ordre d'expulsion prononcé contre la personne de James Norton Winslow, de New York, auquel il a été donné récemment 24 heures pour quitter le territoire français pour violation de la loi sur les jeux au Casino de Dinard.

JAPALAC. SCIENTIFIQUE, GROS CHATON. Les machines du "Lusitania" ont été adoptées à l'unanimité.

La Conférence de la Haye.

La Haye, 9 septembre.—Tous les articles concernant le traitement des sujets neutres sur le territoire des belligérants, articles sur lesquels l'Allemagne avait soulevé de nombreuses objections pendant la séance plénière de samedi, ont été supprimés aujourd'hui, par le comité chargé de cette question.

